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El miércoles, 11 de septiembre, CCOO mantuvo una reunión con la Concejala del Área
Delegada de Participación Ciudadana, Silvia Saavedra Ibarrondo; el Coordinador General,
Jesús Mora de la Cruz y la Directora General de Atención a la Ciudadanía, María Ángeles
Castrillo Ortiz, en respuesta a nuestra petición de reunión solicitada el pasado mes de julio.

  

El objetivo de la reunión por parte de CCOO era que nos informaran sobre:

  

• Situación actual de las oficinas.
• Necesidad de plantilla.
• Jornada y horarios.
• Proceso de municipalización.
• Gestión de la nueva versión de Registro (nuevo frente abierto en Línea Madrid).
• Conocimiento del plan de gobierno para los próximos cuatro años.

  

Tras la exposición de CCOO de los anteriores puntos, nos sorprendió el Coordinador con un
razonamiento basado en un “informe” en el que al parecer, un servicio como el nuestro con el
sello EFQM 500+, se había echado a perder desde que se habían municipalizado las 14
oficinas; manifestó “que el modelo no funcionaba, que se había vaciado el resto del
Ayuntamiento para cubrir las plazas en Línea Madrid y ese personal debería volver a sus
plazas de origen”. Y que tal como prevé el Plan de Cese Gradual del Servicio: “Ante la
imposibilidad de llevar a cabo el cese de la prestación de Servicios que podría darse por la no
aprobación de la RPT correspondiente, la empresa adjudicataria continuaría con la prestación
del servicio…”

  

Leer más
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https://drive.google.com/file/d/1MgCRBTJWdD4PNCHy9G_tgDJPxWMyu5xd/view?usp=sharing

